
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mardi 20 janvier 2009  

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue à l’école Christ-Roi le mardi vingt janvier de 
l’an deux mille neuf à dix-neuf heures. 
 

 
Mmes  Julie Allard, parent 
  Isabelle Leblanc, parent 
  Sabrina Castelli, secrétaire 

Céline Grenier, enseignante 
Sylvie Larivière, enseignante 
Réjeanne Cloutier, service de garde 
Céline Gaivin, personnel de soutien 
Josée Comtois, membre de la communauté 

   
MM.    

Réjean Paquette, délégué au comité parents 
 
 
Aussi présent : 
 

M. André Noël, directeur 
 
 

Donald Moses, président 
Yoland Nadon, enseignant 
Céline Grenier, enseignante 

  
 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 19 h 10. 
 
 
 
CE-577-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Leblanc, 
 
QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

ABSENCES 



 
CE-578-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Céline 
Gaivin, 
 

QUE le procès-verbal du 9 décembre 2008 soit adopté 
avec la correction suivante à la résolution CE-573-08 : 

 
  IL  EST  RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Leblanc,  
  QUE Mme Julie Allard soit nommée substitut de la 
représentante au comité de parents. 

ADOPTÉE. 
 
 
  

INTERVENTION DU PUBLIC 
 

Aucune 
 
 
 
M. Noël présente le budget révisé aux membres du conseil 
d’établissement.  Il explique sommairement le document représentant 
les résultats des différents budgets.  Il mentionne que le budget de la 
cour d’école est réservé et que le budget des Piccolos est en surplus. 
 
CE-579-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Isabelle 
Leblanc,  
 

QUE le budget révisé soit  adopté tel que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 

M. Noël explique brièvement le budget du service de garde.  Il n’a 
pas à être adopté par le conseil d’établissement.  M. Noël a des 
projets à discuter avec la direction de la CSH concernant le surplus 
indiqué.  Dossier à suivre. 
 
 
L’ajout de service en éducation spécialisée avait été discuté.  La 
personne devrait débuter la semaine prochaine à raison de 14 heures 
par semaine jusqu’à la fin de l’année.  Les heures seront déterminées 
au comité EHDAA.  La priorité sera mise pendant les temps forts.  
Cette mesure est temporaire, elle sera révisée d’une année à l’autre 
et sera strictement pour l’encadrement des élèves. 

 
 
 
 
 
 

BUDGET RÉVISÉ 

AJOUT DE 
RESSOURCES DE 
SOUTIEN 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 9 décembre 
2008 



 
M. Noël distribue les documents de la séance tenante concernant le 
sujet en titre. 

1. Il explique le plan d’aménagement provisoire.  Il est 
suggéré d’avoir des jeux peinturés directement sur 
l’asphalte.  Ce sera à revoir au moment des travaux et 
selon le budget disponible. 

2. Il présente les coûts relatifs au projet de réfection de la 
cour d’école Christ-Roi/Youville. Nous devons aller 
chercher au moins 12,000$ en commandite. 

3. M. Noël invite les membres du C.E. à lire les documents 
remis à chacun. 

 
 
 

M. Noël a vérifié avec le responsable en informatique sur le dossier et 
la conclusion est que le système est trop désuet pour obtenir un tel 
service.  Des négociations sont en cours pour que le système 
téléphonique soit renouvelé dans toutes les écoles où cela n’avait 
pas été fait dans les années antérieures.  Dossier à suivre. 

 
 
 

Un article dans le Citoyen présente l’activité qui fut une belle réussite.  
M. Noël suggère que les organismes commanditaires (Garage Tardif 
et McDonald) soient remerciés.  La possibilité de faire un montage 
photos avec la participation de tous les enfants de l’école, est 
discutée.  Dossier à suivre. 
 
 
Mme Sylvie Larivière, enseignante, explique l’activité du courrier qui 
se faisait dans les années précédentes.  Une suggestion est lancée 
pour une dégustation de fruits.  Une liste des fruits sera distribuée 
aux enfants pour qu’ils cochent ce qu’ils ont aimé.  Il est aussi 
suggéré que les enfants portent du rouge. 
 

 
INFORMATION CORRESPONDANCE 
 
.  INFOMATION 
 

Aucune 
 
 
.  CORRESPONDANCE 
 

Aucune 
 
 
 
 

PROJET DE LA 
COUR D’ÉCOLE 

  
 

ACTIVITÉ DE LA 
ST-VALENTIN  

RETOUR SUR LE 
DÎNER DE NOËL 
(REMERCIEMENT) 

RÉPONDEUR 
TÉLÉPHONIQUE 
(SUIVI) 



 
 

Semaine des enseignants  : 
 
La semaine des enseignants aura lieu du 2 au 6 février 2009, M. Noël 
informe les membres qu’il y a généralement un 4 à 6 et un petit 
cadeau sera remis au personnel enseignant. 
 
Il est suggéré que les membres du conseil d’établissement participent 
au 4 à 6 qui sera offert aux enseignants le 3 février prochain.  Les 
membres apporteront le dessert.  Mme Isabelle Leblanc s’occupera 
du café, lait et sucre. 
 
M. Noël s’occupe de la convocation. 
 
 Les Piccolos :  
 
La chorale « Les Piccolos» est une activité parascolaire qui accueille 
des enfants de toutes les écoles de la CSH. Depuis les dernières 
années, il y a eu une baisse majeure des participants qui viennent 
majoritairement des autres écoles.  Peu de participants viennent de 
Christ-Roi alors que le professeur attitré à cette tâche est de Christ-
Roi. 
 
M. Noël présentera les chiffres et l’avenir de la chorale Les Piccolos à 
la table primaire, jeudi le 22 janvier.  La tâche de l’enseignant de 
musique y  sera également discutée. 
 

 
 
Les membres du conseil mentionnent  qu’ils ont eu une belle réunion. 
 
CE-580-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Réjean 
Paquette,  
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

Il est 21 h 00. 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Président     Secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

AUTRES SUJETS  


